
民政事務局局長出席優質物業設施管理大獎２０１０頒獎典禮致辭全文（只有中

文） 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

  以下為民政事務局局長曾德成今日（三月二十五日）出席優質物業設施管理

大獎２０１０頒獎典禮的致辭全文： 

 

楊（文佳）主席、鄭（錦華）會長、黃（比）會長、各位嘉賓、各位朋友： 

 

  我很榮幸獲得邀請，出席今晚的優質物業設施管理大獎頒獎典禮。 

 

  這項比賽是由香港測量師學會和香港物業管理公司協會精心策劃，一方面嘉

許出色的物業設施管理項目，表彰優秀的公司和從業員，也加深公眾對物業管理

行業的認識，確立業界的專業形象。 

 

  我很高興得悉比賽首次舉辦即反應熱烈，收到的管理項目提名超過一百五十

個，包括不同類別的建築物和設施，分別角逐多個獎項。 

 

  物業管理行業人才輩出，是次比賽競爭非常激烈，得獎者在各方面都表現突

出，因而在眾多對手中脫穎而出，至於其他參賽者的表現亦相當優秀，充分表現

行業的專業性，我衷心向各位致賀。隨着社會不斷進步，市民對專業物業管理的

要求亦相應提高，故此業界必須不斷自我提升。不論得獎與否，我相信大家通過

比賽，與同業交流、良性競爭，定必獲益良多，有助各位日後精益求精，繼續提

升服務質素。 

 

  特區政府方面，有關研究規管物業管理行業的公眾諮詢剛於三月十五日完

結，我們收到來自不同持份者的意見，包括業主、業主立案法團、物業管理公司、

相關專業團體、立法會議員、區議員和普羅市民等。我們將會整理和詳細分析所

收集到的意見，預計本年年中訂出擬議規管架構的主要準則。 

 

  除了研究規管物業管理行業外，今年的大廈管理工作重點亦包括推行「大廈

管理專業顧問服務計劃」。相信大家都知道，為了針對舊樓的管理問題，民政事

務局聯同香港房屋協會和四個物業管理專業團體，由去年四月一日起推行一項為

期一年的試驗計劃，向尚未組織起來的舊樓業主，提供專業意見和服務，協助他

們解決樓宇失修問題。 

 

  期間我們雖然遇到不少困難，但在物管專業人士與民政事務總署同事的共同

努力下，計劃取得良好成果。至今，我們已為一千六百個單位的業主提供服務，

遠超原定一千個單位的目標，成績令人鼓舞。我們亦已取得額外資源，預計在未



來三年，把目標大廈由現時每年五十幢增至約四百幢，幫助更多有需要的舊樓業

主。 

 

  計劃能夠取得令人鼓舞的進展，專家小組的義務工作人員，居功至偉。他們

來自多個物業管理專業團體，其中一些今晚也在座，我謹藉這個機會向各位致意。 

 

  要做好大廈管理工作，單靠政府的力量並不足夠，業主的積極參與，以及業

界的優質服務和協力支援，同樣是不可或缺的。我們希望繼續與業界衷誠合作，

一起推動大廈管理。 

 

  最後，謹祝各位工作順利，業務昌隆。多謝各位。 
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